

Clausura del curso académico 2006-2007 del CEF

I. CLAUSURA DEL CURSO ACADÉMICO 2006-2007 EN MADRID

En el marco de los actos de conmemoración del 30.º aniversario del CEF, durante el mes de octubre de 2007 tuvo lugar la tradicional entrega de diplomas a los alumnos que han superado *masters* y cursos monográficos a lo largo del último semestre en el Centro. Además, con esta ceremonia también se reconocía el éxito de los opositores que han logrado aprobar su oposición durante este mismo período. Con este acto, que tuvo su réplica en cada una de las tres ciudades en las que tiene sede el Centro, se clausuraba un año académico muy especial al tratarse del año que sirve para celebrar los tres decenios del CEF en la vanguardia de la formación en España.



Composición de la mesa de Madrid: Arturo de las Heras, Eva Martín, Roque de las Heras, Gerardo Díaz, Victoria Jimeno y Arancha de las Heras



Don Rafael Muñiz moderador del acto académico

Don Antonio MORALES MARTÍN se dirigió a los presentes en nombre de sus compañeros opositores. «Es maravilloso ver a tantos aprobados juntos» fueron sus palabras de apertura, en clara referencia a todos aquellos opositores que, como él, venían a celebrar la consecución de un gran logro. Antonio, que acababa de aprobar sus oposiciones de ingreso al Cuerpo de Inspectores de Hacienda, hizo un repaso por lo que ha sido su estancia en el CEF, compartiendo con los asistentes la experiencia acumulada durante estos años de trabajo. «Ha sido un esfuerzo largo», dijo, «pero un esfuerzo que ha valido la pena». El flamante nuevo funcionario reconoció que la perspectiva de la estabilidad profesional que proporciona superar una oposición fue un gran acicate para él y le ayudó a superar los momentos más difíciles.



Don Antonio Morales, en representación de los nuevos funcionarios del Estado

Las siguientes palabras del ponente estuvieron dirigidas a reflexionar sobre lo que es la vida del opositor, recalcando el importante apoyo que recibe en el Centro, considerado fundamental para la consecución de la meta final. «El opositor no está solo, y también los compañeros son una gran ayuda, ya que un opositor es la persona que mejor comprende a otro opositor».

Mención especial merecieron los preparadores, a quienes don Antonio MORALES dirigió palabras de elogio y agradecimiento. De ellos dijo que no ejercían solo como simples profesores, sino también como auténticos psicólogos. «Tu preparador te llega a conocer muy bien, sabe cómo estás, conoce tu estado de ánimo, si estás preocupado, si necesitas una palmadita en la espalda o una charla. A ellos les debemos mucho».



Don Álvaro Porta, en representación de los recién graduados

Representando a los alumnos de *masters* y cursos subió al estrado don Álvaro PORTA DE LAS HERAS, quien inició su intervención dando las gracias a sus compañeros por el honor que se le hacía al elegirle para hablar en nombre de todos ellos. «Muchos pensamientos, vivencias y recuerdos acuden a mi mente en este momento», dijo al echar la vista atrás sobre el período que hoy concluía. Don Álvaro PORTA se declaró todo un veterano y firme partidario del CEF, no en vano el máster que acaba de finalizar, de Marketing y Ventas, era el tercero que completaba en el Centro. «Siempre he sentido la formación del CEF como una formación de calidad». El recién diplomado recordó a sus compañeros que con la obtención del título no se alcanzaba la meta final, sino que esta era solo una etapa más en una carrera en la que tendrían que seguir formándose continuamente.

El nuevo diplomado en Marketing y Ventas concluyó su turno con agradecimientos para todos aquellos que, con su trabajo y dedicación, habían contribuido a su éxito y al de sus compañeros. Por supuesto, el primero de estos agradecimientos fue para el Centro y sus profesores en el CEF, por transmitirles los conocimientos técnicos que habían recibido y por el ímprobo esfuerzo realizado durante el curso. También para sus compañeros, con los que había compartido multitud de vivencias enriquecedoras, y con los que «espero seguir en contacto en el futuro». Finalmente, estos agradecimientos se hicieron extensivos también al personal no docente del CEF, por su amabilidad y permanente buena disposición a solucionar todos cuantos problemas e incidencias les planteaban los alumnos.

En nombre de los profesores del CEF tomó la palabra doña Eva MARTÍN DÍAZ, quien, en primer lugar, agradeció al Centro la invitación para intervenir en este acto. La preparadora de oposiciones, que en sus tiempos de opositora también fue estudiante en el CEF y así lo confesó orgullosa, felicitó a los alumnos allí congregados por el esfuerzo realizado, «un esfuerzo que hoy se ve recompensado con el premio de la oposición ganada o el título obtenido». Y a aquellos que sintieran la tentación de achacar a la suerte parte del mérito, les dedicó un ligero rapapolvo: «No es suerte, solo tienen suerte quienes la han buscado». «Querer es poder» fue la máxima con la que doña Eva MARTÍN vino a resumir la trayectoria de los alumnos, tanto de cursos y *masters* como de oposiciones, que acababan de completar sus estudios en el Centro, máxima gracias a cuya rigurosa aplicación en la esfera personal de cada uno de ellos, hoy todos tenían sobrados motivos para la celebración.



Doña Eva Martín, representante de los profesores del CEF

Como profesora de oposiciones, algunos de cuyos alumnos se encontraban en la sala para celebrar su aprobado, MARTÍN no pudo por menos que abrir un capítulo especial en su discurso dedicado a los opositores. A ellos, a sus queridos opositores, les recordó que con el aprobado recién conseguido no solo se obtenía la recompensa de un sueldo para toda la vida, un trabajo bien remunerado y con buen horario, sino que «también adquirís un compromiso con la vocación por el servicio público», les señaló. «La empresa en la que empezáis a trabajar es muy especial, ya que la labor que desarrolléis en ella va a repercutir tanto en vosotros mismos como en el resto de los ciudadanos».

Para finalizar, emplazó a los alumnos presentes, una vez que finalizaban su periplo en el Centro, a ejercer como los mejores embajadores del CEF en el exterior. «Vuestro éxito», dijo, «es nuestro éxito».



Doña Victoria Jimeno, Jefa de Estudios y Vicepresidenta ACEF

Doña Victoria JIMENO DíEZ intervino en su doble condición de Jefa de Estudios del CEF y Vicepresidenta de la Asociación de Antiguos Alumnos del CEF (ACEF). Victoria dio la enhorabuena a los alumnos en nombre de los jefes de estudios y de todos los profesores, además de en el de la muchísima gente que, desde los otros departamentos menos visibles del CEF, como el jurídico, informático y así hasta un sinnúmero de ellos, también habían colaborado en su éxito. Recordó que «la satisfacción por llenar el afán de saber, y no el diploma en sí, es la verdadera recompensa al trabajo realizado. Enhorabuena a todos por el esfuerzo, así como por el desarrollo personal y profesional que sin duda habéis logrado a lo largo de este período de estudio».

Las siguientes palabras de la ponente fueron de reflexión, y para ello recurrió a una cita del Dalai Lama. JIMENO hizo referencia a lo que el líder espiritual había declarado recientemente en una entrevista en la prensa, al afirmar que «en Occidente la educación se centra en el desarrollo del cerebro, olvidándose del corazón». Precisamente para evitar ese olvido, la ponente se refirió al ACEF, asociación a la que invitó a todos los presentes a formar parte y beneficiarse así de sus ventajas. De ella dijo que lo que pretende es precisamente potenciar el carácter humano de todo este aprendizaje, al mantener vivo el contacto entre los alumnos y desarrollar así estos valores.

Posteriormente, el moderador invitó a subir al estrado al invitado de honor de la noche: el Presidente de la CEOE don Gerardo DÍAZ FERRÁN. Las primeras palabras del ilustre invitado fueron para asegurar que le era muy grato participar en este acto y aprovechó la oportunidad para felicitar efusivamente al CEF y a su Presidente don Roque DE LAS HERAS MIGUEL por el hito de alcanzar sus primeros 30 años de andadura. «30 años realizando la meritoria labor de formar a un sinnúmero de profesionales tanto en el ámbito de la empresa privada como en el de la Administración Pública».

El presidente de los empresarios españoles enfatizó el papel fundamental que la formación tiene para la competitividad empresarial. «La competitividad», dijo, «no es un fenómeno nuevo, sino que es algo que está en el corazón de la sociedad. El pequeño empresario siempre ha invertido para hacer su producto algo mejor que el de sus competidores: ya sea porque tiene mejor precio o porque ofrece mejores servicios que los demás».

«Todos estos factores de la competitividad», señaló, «se han visto multiplicados por la globalización a la que asistimos en nuestros días. Hemos pasado de competir con unas pocas empresas a nivel local, a hacerlo globalmente en el marco de un mundo que cambia continuamente. Todo cambia. Cambia la organización de las

empresas, cambia la naturaleza del trabajo, cambian los horarios y cambian los espacios físicos en los que se desarrolla el trabajo».



Don Gerardo Díaz, Presidente de la CEOE, dirigiéndose a los asistentes

Ante este panorama de cambio constante, DÍAZ FERRÁN afirmó que prima la competitividad, la consecución de objetivos y la aportación personal que da valor a la actividad. El ponente aprovechó la ocasión que se le brindaba, con un público dividido entre profesionales, presentes y futuros, de la esfera privada y nuevos funcionarios, para advertir a estos últimos de que también en la función pública hace falta competitividad. «Cada persona es su propio proyecto empresarial», dijo, «y así como cada empresa debe mostrar capacidad para adaptarse a los cambios, cada persona debe mostrar también capacidad para mejorar su empleabilidad. Y la formación es un elemento clave para ambos objetivos».

El máximo dirigente de la CEOE se refirió a las personas como el elemento clave de la competitividad empresarial, el único elemento verdaderamente diferencial y decisorio entre las distintas empresas. «El gran reto al que se enfrentan las empresas es el de saber gestionar el conocimiento y aprovechar las habilidades de sus empleados. Potenciar la empleabilidad de sus empleados, su adaptabilidad a los elementos cambiantes».

A los alumnos presentes en el acto les recordó «que la formación no es la meta, sino el comienzo de la carrera». A su modo de ver, la mejor enseñanza que habían obtenido hasta la fecha era la de aprender a aprender. «Aprender es cambiar», afirmó, y para ello recomendó tener una actitud abierta y alerta frente al mundo. «Siempre hay que seguir aprendiendo».

Para finalizar el evento, el Presidente del CEF, don Roque DE LAS HERAS, hizo, como era preceptivo tratándose de los actos de conmemoración del 30.º aniversario del Centro, un breve repaso de la historia del CEF. Recordó cómo de los 17 alumnos con los que empezó sus actividades docentes en un aula reducida, en octubre de 1977, hoy el CEF posee 11.000 m² de instalaciones que acogen a más de 20.000 alumnos cada curso.

«Pero esto no son más que cifras», dijo, «lo que verdaderamente importa son las personas. Y en el CEF nos sentimos orgullosos cuando los alumnos consiguen sus metas. Y esto solo se consigue cuando se establece una relación de confianza entre profesores y alumnos». Dicho esto, don Roque DE LAS HERAS dedicó un emocionado agradecimiento a profesores, personal y colaboradores del CEF, las personas que han conseguido que el Centro se convierta en lo que es hoy en día.

A los alumnos presentes les dio la enhorabuena, deseando que «se hayan cumplido las expectativas que tenían al comienzo del curso».

Por último, animó a sus hijos, Arturo y Arancha DE LAS HERAS GARCÍA, presentes junto a él en la mesa, a recoger el guante y el reto de que el CEF consiguiese otros 30 años de éxitos.

El acto culminó, era lo apropiado y obligado dado el carácter festivo de todas las celebraciones, con un cóctel en el que todos disfrutaron de un magnífico rato en compañía de amigos.

II. CLAUSURA DEL CURSO ACADÉMICO 2006-2007 EN VALENCIA



Don Vicente Rambla, Vicepresidente de la Generalitat Valenciana, dirigiéndose a los asistentes

El pasado día 4 de octubre tuvo lugar, en el hotel Meliá Valencia Palace de la capital valenciana, la clausura del curso académico 2006-2007 del CEF de Valencia. El Vicepresidente de la Generalitat Valenciana don Vicente RAMBLA MOMPLET, ex alumno y ex preparador del Centro, fue el encargado, con su intervención, de dar por cerrado un año académico en el que un gran número de alumnos del CEF han acabado sus *masters* de especialización y cursos superiores, al tiempo que se felicitaba a los alumnos que han superado últimamente sus oposiciones. El número de asistentes fue aproximadamente de 250 personas.

El Vicepresidente de la Generalitat centró su intervención en recordar y agradecer su formación en el CEF y en alentar a los recién titulados a desarrollar su labor profesional en una Comunitat Valenciana «llena de oportunidades».

El principal objetivo del acto de clausura fue felicitar a todos los alumnos de la sede que el CEF tiene en Valencia y que, durante el pasado curso, finalizaron sus estudios de máster de postgrado y cursos superiores, además de a todos aquellos que han aprobado las oposiciones a cuerpos superiores de la Administración.

En representación de los alumnos que han realizado un máster intervino doña Sonia ESTÉVEZ CABALLERO, que basó su intervención en agradecer a los profesores del CEF su dedicación y profesionalidad a lo largo de todo un año.

Doña Rosario TENES GARCÍA, alumna del CEF, que ha aprobado la oposición de ingreso en el Cuerpo Superior de Inspectores de Trabajo y Seguridad Social, nos recordó que «el sacrificio y el esfuerzo de preparar una oposición tiene su recompensa», felicitando en su nombre a todos los alumnos del CEF que han superado la oposición este año.

Juan Carlos RIBES KONINCKX intervino en representación de todos los profesores, felicitando a los alumnos y realizando una brillante intervención metafórica sobre la voracidad impositiva del Estado.

La Jefa de Estudios del área de oposiciones del CEF, doña Raquel PORCAR CLEMENTE, felicitó a todos los alumnos que han superado la oposición durante el período 2006-2007, muchos de los cuales están realizando los cursos de formación complementarios para el acceso a la función pública.



Composición de la mesa de Valencia: Vicente Rambla, Juan Carlos Ribes, Roque de las Heras, Pedro González y Raquel Porcar

Este acto estuvo presentado brillantemente por don Pedro GONZÁLEZ MARTÍN, primer director del CEF en Valencia y actual Director de Formación de Empresas del CEF.

Don José Pedro VALERO TOLOSA, Director del CEF en Valencia, felicitó a todos los alumnos por su esfuerzo y dedicación, deseándoles los mayores éxitos profesionales.

Y por último, clausuró el curso el Presidente del CEF, don Roque DE LAS HERAS MIGUEL.

III. CLAUSURA DEL CURSO ACADÉMICO 2006-2007 EN BARCELONA

Fiel a su cita anual, el CEF reunió a todos sus alumnos para realizar la entrega de diplomas correspondiente al curso 2006-2007 del Centro de Barcelona el día 26 de septiembre de 2006. También asistieron los alumnos que últimamente habían superado sus oposiciones, aproximadamente 350 personas.



Composición de la mesa de Barcelona: Arturo de las Heras, Ferrán Mascarell, Roque de las Heras, Enrique Cañizares y Esther Codina

Tras la intervención del Director del CEF en Barcelona, don Enrique CAÑIZARES LÓPEZ, que agradeció el esfuerzo de toda la comunidad CEF, alumnos, profesorado, directivos y personal administrativo, intervino, en representación de los alumnos, doña Nuria ALFONSO CASCANTE, con un discurso breve pero simbólico.

A continuación, doña Soledad CABEZAS FERNÁNDEZ, opositora del CEF, que obtuvo este curso plaza de jueza, resaltó que «el espíritu de superación hace conseguir los objetivos más difíciles».

En nombre de todos los profesores, doña Esther CODINA TRENENTS dijo «sentirse muy orgullosa del fruto de 30 años de esfuerzo continuado» y acabó dedicando unas cariñosas palabras a doña Asunción LÓPEZ TORRELLAS, Jefa de Estudios de Barcelona, que abandona el Centro este año.

Como conferenciante invitado, el ex Consejero de Cultura de la Generalitat de Catalunya, don Ferrán MASCARELL I CANALDA, animó a los alumnos a mantener vivo el compromiso social cuando ocupasen puestos de responsabilidad pública o empresarial.

Otra de las propuestas que sugirió a los presentes fue mimar la cultura, intuyendo que los modos de vivir en comunidad van más allá de los avances técnicos, sociales o infraestructurales, siendo la cultura el nexo vital para que la sociedad siga siendo sólida.

Finalmente, clausuró el acto el Presidente del CEF, don Roque DE LAS HERAS MIGUEL, felicitando a los alumnos e invitando a todos los asistentes al cóctel que tuvo lugar a continuación.



Don Ferrán Mascarell, ex Consejero de la Generalitat de Catalunya, dirigiéndose a los asistentes